



PABLO OVALLE ISASMENDI /AGENCIAUNO

Cancillería destacó rol de EE.UU. en el intento por recuperar la paz.

Cancillería reitera condena a Rusia por guerra con Ucrania

Ministerio de RR.EE dijo que apoya "los esfuerzos internacionales por la paz".

En el tercer aniversario desde el inicio de la guerra entre Rusia y Ucrania, el Ministerio de Relaciones Exteriores reiteró su condena a la invasión rusa y valoró las gestiones internacionales que se realizan en busca de la paz.

A través de un comunicado la Cancillería señaló que "a tres años de la invasión de Rusia en Ucrania, el Gobierno de Chile reitera su firme condena a esta agresión y manifiesta su profunda preocupación por la continua violación de la soberanía de Ucrania, así como el sufrimiento causado por la guerra".

A su vez, hizo un llamado a una reforma urgente al Consejo de Seguridad de Naciones Unidas "a objeto de que pueda enfrentar adecuadamente el resguardo a la paz y la seguridad internacional".

"El Gobierno de Chile reitera una vez más su solidari-

dad con el pueblo ucraniano y su apoyo a los esfuerzos internacionales destinados a restaurar la paz en Ucrania (...) Chile sigue con atención las recientes conversaciones entre Estados Unidos y Rusia para sentar las bases de la paz en Ucrania", planteó y destacó la importancia de que "este último país sea un actor clave para cualquier proceso negociador".

Por su parte, el embajador de Ucrania en Chile, Yuriy Diudin, dijo a radio Cooperativa que valora el "apoyo moral y político" de Chile a ese país y destacó que el Presidente Gabriel Boric ha mantenido esta posición "durante estos tres años y no ha cambiado, y por eso estamos muy agradecidos (...) Chile apoyó todas las resoluciones en las Naciones Unidas en apoyo a Ucrania, ha dado su contribución financiera".